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７月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時 平成30年７月20日（金）15時２分～16時20分 

２ 開催場所 武雄市役所４階 防災対策本部 

３ 出席者名 教育委員：一ノ瀬職務代理者、岡本委員、犬走委員、森委員、奥川委員、貝

原委員、副島委員、大庭委員、馬場委員、浦郷教育長 

       事 務 局：松尾こども教育部長、山口こども教育部理事、弦巻こども未来課

長、竹内学校教育課長、山北生涯学習課長、錦織文化課長、諸岡

新たな学校づくり推進室長、野田こども未来課参事、樋渡教育総

務課課長代理 

４ 傍聴者数      なし 

５ 報道関係者     なし 

６ 議事録署名人の指名 【奥川委員を指名】 

７ 前回会議録の承認  平成30年６月定例教育委員会会議録 

８ 教育長の報告  １ 教育環境整備 

 ・空調整備により、暑さ対策ができている 

 ・校舎改築（北方小・武雄北中学校） 

 ・ブロック塀対策  武雄小学校（夏休み中） 

           山内東小プール（工事終了） 

２ 学校訪問について 

  ①研修の機会として、説明責任を果たす機会として、指導の実情

   を見せていただいている。 

   ・講師の先生方が多く、管理職の苦労も察せられたが、想像以

    上の指導力を発揮されている講師の先生方も見られた。 

   ・経験豊かな管理職の先生が多く、学校経営全般に配慮が見ら

    れた。 

  ②今年度の大きな柱、「ＩＣＴ教育」と「花まる学習」が充実し

   つつある。 

   ・抵抗なく活用が見られ、児童生徒の意欲向上につながってい

    る。 

   ・「朝、学校に足が向かない」「兄姉が不登校傾向であった影

    響」などの子どもたちが、地域の人が入っていただく教室で

    朝の生活を気持ちよくスタートさせていた。 

  ③教委事務局職員の訪問感想から 
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   ・（若木小）雨漏りの跡が痛々しかった。修理しても根本的な

    解決につながらず、今後も状況を観察していきたい。 

   ・（武雄小）電子黒板のプロジェクター型は、年式とも関係す

    るが、児童には見えづらいと感じた。（平成25年整備の機器

    を見て）モニター型が好ましいと感じた。30年度更新に活か

    したい。 

   ・（北方小）給食当番メンバー表は、授業に合わせたものに 

   するなど工夫されていた。ほかの掲示物も工夫されていた。 

３ その他 

 ・「管理職選考改善」について 

○ 今後の予定 

 ・７月23日～25日 九州数学教育会総会 

          （文化会館・御船が丘小・北方中） 

 ・７月30日～31日 九州地区難聴・言語障害研究大会（文化会館） 

 ・７月26日～29日 雄武町交流団来訪（学校交流 東川登小） 

 ・８月２日    関西教育ＩＣＴ展 武雄ブース出展 

 ・８月４日～６日 「秋田竿燈祭りin武雄」への答礼を込めた派遣 

           ５・６年生 20名   引率５名 

９ 議 事 

  (1)提出議案 

   第12号議案  武雄市子ども・子育て支援事業費補助金交付要綱の一部を改正する要綱 

   第13号議案  公民館長の任命について 

  (2)協議事項 

 

  (3)報告事項 

   ①公民館運営審議会委員の委嘱について 

   ②図書館の選書について 

10 各課等からの報告 

11 次回開催日程について 

  【平成30年８月17日（金）15時～ 武雄市役所２階会議室】 

12 その他 

13 閉会 

 


